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今年もよろしくお願いします !
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会長 JPlRJM ( 神保 征夫 )
~口

府盆地無線倶楽部各局、こちらは J。 lRJM大里固定です。今晩は.ご無沙汰して
おります. . おなしみの土曜日ロールコールの挨拶です .

振り返れ!=、 平成3年 1月 28日 (月 )に福寿しでKBCの総会が開催され、 ||1貢番に依り
会長をう1き 受けることにな ')ま した,実の所.(■1完 と実績のあるKBCの会長を務めるのは、
新人生の私になっては荷が重いし.務められるのヽ不安でした。やれる所までやろ,と・しに誓
11.今日まで実行 して参りました.こ れも一重に、KBC各局のご協力と.専門各部各役員
のぜ長万のお陰と深く感謝致|し ておりま',本当に有菱っございました.

千式3年度の事業計画書に基づき実行して来た訳けてヽ
‐
が. 1年を振り返る意味で実施し

た行事事を列記しますと. ・ …
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木)新 役員会 事業計画・予算等についての話し合い
■)グ ランドミーテイング 前期会贅徴収 参加者 21名 於 :三球
日)信 玄公祭記念運用 天気 1雨 7MHz&144MHz運 用 コンタ

クト250局 参加者 10名 於 :県立健康の森
(日 ) JAFL山 梨春のFOヽ テーリング 当倶楽部参加 於 i小瀬スポ

ーツ公園
(日 )野 外ミーティング (バーベキュー|)天気 :晴れ 参加者 14名

於 iま島亀沢の村
(日 ) JCGサ ービス松姫峠下見 天気 :快晴 参加者 6局 夜グランド

ミーテ^ング 於 :三球
(日 )JARL山 梨定期総会 当倶楽部参加 於 :市川大門町民会館
(土 )～ 14日 (日 )

JCGサービス松姫峠 天気 ;雨 前泊局7局 当日参加局 3局
コンタクト155局

(金 )～ 2ヽ 日
`日

)

ハムフェステ ィバル.当倶楽部参加 3局 於 :東京晴海

4月 21日

5月 26日

o月 16日

6月 23日
7月 13日

8月 23日
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技術講習会 (機器故障の修理)実習 参加局7局 於 :JKlPM
B局ホーム

グランドミーティング 後期会費徴収 参加局 11局 於 |三球
JARLARDF(FOXテ ーリング)全国大会 当倶楽部参加2

局 於 :朝霧高原
JARL山梨ハムの集い 天気 ;晴れ 当倶楽部グランドゴルフ大

好評 於 :県立甲府養護学校
・JARし山梨県民の日記念運用 7MHz&144MHz運 用
当倶楽部参加局6局 於 1小瀬スポーツ公園

(祝) JARL山 梨第28回非常無線通信コンテスト 当倶楽部参加数局
(金 )臨 時役員会 参加局9局 JQlJXX入 会承認される 於 :三球
(火 )～ 1月 1日 (水 )

ゆく年くる年
尚、平成4年に入りまして、計画されていますのが、 ・ .・

1月 18日 (土 ) JARL山 梨有志新年会 当倶楽部参加局予定6局 午後7時より
於 :春日居温泉ホテルらくたん

中  旬   役員会 場所 .日時は追って連絡
末  日   KBC総 会 場所・日時は追つて連絡 新役員引き継ぎ

以上の予定で平成3年度の行事が終了するわけですが. 11月 に尾藤さん (JQlJXX)
局が入会されましたことは、今後のKBCに明るいニュースでした。その一方で、JMlR
FH局、JPlRJU局 が退部、JQlNXN局 が休部しましたのでご連絡申し上げておき
ます.

信玄公祭、野外ミーティング (バーベキュー)、 JCCサービス松姫峠、技術講習会、ハ
ムのつどい、県民の日記念運用等々、どれを取りましても.私にとって印象深い行事ばかり
で、走馬燈の様にまぶたに浮かんで来ます。KBCの皆様、ご協力本当に有難うございまし
た。
最後に、KBC各局のご多幸とKBCの今後の発展を祈りまして筆を置きます。
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9月  8日 (日 )

10月  5日 (土 )

20日 (日 )

11月 10日 (日 )

17日 (日 )
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◆ 日赤部
*J01HQF

◆ スポーツ部
*J01MPW

JNlFNE

J01JIO JNlWt'D
( *は部長 )
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JQlJXX ( 尾藤章雄 )

JElZZXメ ンバーの皆さん このたび入会させて頂くことになりましたJQlJXX
尾藤章雄です.記事を書くように依頼されましたので簡単ですが私の過去 (?)を紹介させ
て頂きます .

私は昭和32年 5月 東京都杉並区に生まれましたが,大学が仙台.その後筑波学園都市 .

宇都宮と勤務先が変わり甲府へ住むようになったのは.昨年 1990年 1月 からです .

大学時代から社会科の地理が好きで.趣味はいろいろな地域へ出かける「のんびり旅行
=

でした.大学時代の終り頃に旅行先で無線家に会い,旅行先の見知らぬ人たちと話すのをみ

て,興味を持ち始めたのが無線の世界で
｀
す.昭和 59年 5月 に電話級の免許を取得し,当時

勤務していた筑波学園都市でたくさんの同年代の無線仲間と知り合いました.皆に進められ

るままに学園都市ハムクラブに入会し.筑波山など各地で移動運用や電波伝播実験などに参

加しました .

しかしクラプの仲間は徐々に仕事が忙しくなる年齢に達したためか活動がにぶり、結局宇

都宮に勤務先が変わる頃には車でおしやべりを楽しむだけになりました.宇都宮時代に結婚
した家内にはむりやり電話級の免許を取らせたので.最近の楽線の利用はもつぱら車同志の

連絡‐か職場と家との連絡用になっています.

住まいは甲府市北部羽黒町で県営湯村団地入回のパス停留所から徒歩 5分の所です .屋根
に筑波学園時代の友人から譲つてもらったCPを立て.家では 144MHZ FMと SSB.
車とハンデイー機では430MHzFMを 楽しんでいます.家から144MHzSSBで は関

東各地,静岡県などと交信が可能ですが,近いはずの長野県や郡
内とはなかなかつながりません.テレビの写りが悪い場所で

｀
すか

ら,き っとあまり電波が飛んで行かないのではないかと残念に思
っています .

もっtrら しゃべるのが好きで無線を始めたので.ク ラブが毎年
行つているような移動運用などで多数の局と交信できるのを楽し
みにしています.勤務時間は不規則なので,朝夕の通勤時間以外

でも144.40MHzを 使わせてもらって家内としゃべつてい

ることがあります.是非とも声をかけてくださいね.今後はパケ
ットなど新しい通信方法と共にHFな どもやってみたいと思って
います.

クラブ員の皆さんこれから末水く宜しくお願いいたします .
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秋山アキラ)

樋日 明雄 )

雨宮 回巨 )

安達 光富 )

岩｀ 新吾 )

小日切戴 )

竹井 一雄 )

神保 征大 )

加賀美 宝 )

北村  誠 )

深沢 秋典｀

尾藤 章雄 )
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◆◆◆編集後記◆◆◆

日明けましておめでとうございます.「 さあ.また新しい年が始まるぞ :」 と、気持らを新
たにしたのがついこの間のように思えるのに、もう1年の時間が過ぎ去つて1992三 二|・

う新しい年を迎ぇました 少しでも充実した人生を生きるために.考 てなければならないこ
と.やっなけれはなぅないことは沢山あるのに、 ・時間:ばかりがスビードをあげて過ぎて
いくように思==す.年をこぅたとぃぅことでしょうか?■平成う年度の役員一覧表を載せ
ておさましたが、 1月 末日までが任期

`な
ります. JPlRJM奎 長さんをはじめ役員各局、

天夏ご警労さまでした。■当倶楽部にとつて.ひさしぶりの新入会長がありました.是ナ
新風

=吹
き込んでもらいたいものだと思っています、日その.JQlJXヽ局かっは.■ =_■■―スの原稿をパソコン通信で送つてもらいました,少 形々式を修正す■ば.原稿●`■の

まま私のワープロで使えるのだから便利になったものです.■パソコン通信では、二紙の様
に個人的なメールのやりとりができるし、電子掲示板 (ネ・′卜によって名称は異なる:|な ど
を使えばアマチュア無線のように不特定多数の人ともやり

`り
できます_ま た.F、 やヽポ

ケ・ トベルにも使えます 1^その他.オンラインションピング.=―タベース.翻訳サービ
ス等様々な形での実用的な利用が考ぇられます.′ ソヾコン、モデム、ソフト、メれに TヽT
電話回線があれば誰にでもできます.操作も無線ぞやつている私たちなら′れほどきずかし
くないを思います。各局も無線なもちらんですが.今年はパソコン通信にもデゃ二))'した
らどうでしょうつ目KBCニュースも発行が■まっていましたが.し はらくぶりのた行です,

いつたつた′o'.JNlFNE局 が刷つ増しをしてくれましたたが.創刊号かり今までのKB
Cニュースを私もフアイルしてあります.読みなおすと.倶楽部の歴史がわ■'り 、ョit様 々
な忠い出がよみがたり楽しいものです _今後も発行を続けて欲しいものたと思いまf

(広報担当・JFl● RV)
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(平成4年 1月 1日 現在 会員 19名 l


